

## Stimmung pur in Ottweiler

*KKV Hoppeditz residierte im Schlosstheater*

Mit einer grandiosen Sitzung im Ottweiler Schlosstheater, zu der Narren aus nah und fern angereist waren, feierte der KKV Hoppeditz seine Faasenacht unter dem Motto „in Dur und Moll – Faasenacht ist toll“. Toll war das Programm, das sich durch hervorragende Tänze und erstklassige Büttreden auszeichnete.

Wenn die Tante Ulla ruft, dann kommen Akteure aus dem ganzen Saarland, der Pfalz und sogar aus Baden-Württemberg, so könnte man in kurzen Worten die Sitzung des



„De läädisch Arschmatz“, alias Jomi Moser, sorgte im Saal für echte Lacher

KKV Hoppeditz beschreiben. Doch das wäre zu wenig der Worte! Was die Präsidentin Ulla Karthein und ihre Akteure da auf die Beine stellten, war eine großartige Veranstal-

tung. Viel Musik und tolle Sänger brachten den Saal zum Kochen und ließen eine Stimmung aufkommen, die ihresgleichen sucht.



Die Humbabuwe der Karlsruher Stadtgarde brachten Stimmung in den Saal

So gaben Solisten und Gesangsgruppen aus der Pfalz und dem Saarland ihr ganzes Können zum Besten. Gewürzt mit einem gehörigen Schuss Selbstironie gaben die Büttredner ihr Stelldichein auf der Bühne, neben der politischen Rede des Hoffnarren, waren auch noch „de läädisch Arschmatz, Elsbeth Gescheidle, die extra aus Baden-Württemberg angereist war, und „es Hätschtele“ in der Bütt zu sehen. Ein bunter Reigen von Gardetänzen, Showtanzeinlagen und Solotänzen rundete das Bild der grandiosen Sitzung ab, hier wurde erstklassige Faasenacht

und verkündete das diesjährige Motto „in Dur und Moll – Faasenacht ist toll“ begleitet von den anwesenden Tollitäten der befreundeten Vereine.



Der schwäbische „Import“ Elsbeth Gescheidle, alias Birgit Pfeifer, riss das Publikum von den Stühlen

den Vereinen. Beim KKV Hoppeditz macht Faasenacht einfach Spaß und bringt gute Laune, beim große Finale im Ottweiler Schlosstheater zollte das begeisterte Publikum der großartigen Leistung aller Akteure mit einem riesen Applaus die größte Hochachtung.



Flower-Power zeigten die 23 Akteure der Barbies Losheim von Rot-Weiß Losheim

Nähere Informationen über den Kinderkarnevalsverein Hoppeditz erhalten Sie auch im Internet unter der Adresse [www.hoppeditz.de](http://www.hoppeditz.de). ot